

Dienstag, den 25.03.2025 von 09:00 - 13:00 Uhr bis 25.03.2025

Seminargebühr: 208,25 EUR inkl. USt.
Arbeitsunterlagen und **einmaligem**
Zugang zur Online-Plattform.



Die Durchführung findet auf unserer PartnerPlattform GoTo-Webinar statt. (gglnfs. auch Zoom oder MS-Teams etc.) Für die Buchung werden der RE-Adressat, Name, Vorname und E-Mail-Adresse des TN benötigt!

Referent:
Elaine W. Long



Online-Seminar

P 2515 Technical English for German Tax Law

This workshop is designed to provide tax professionals with the necessary technical and business English skills for work in their field. We will focus primarily on German tax law topics and issues relevant for dealing with foreign clients in Germany.

Dieser Workshop soll Steuerfachleuten die notwendigen technischen und betriebswirtschaftlichen Englischkenntnisse für die Arbeit in ihrem Bereich vermitteln. Wir werden uns vor allem auf Themen des deutschen Steuerrechts und Fragestellungen konzentrieren, die für den Umgang mit ausländischen Mandanten in Deutschland relevant sind.

Improving one's business and technical English skills is essential for advising foreign clients, collaborating with non-German colleagues, and staying apprised of international or global developments through English journals (articles) – or contributing to English journals.

Die Verbesserung der betriebswirtschaftlichen und technischen Englischkenntnisse ist unerlässlich, um ausländische Kunden zu beraten, mit nicht-deutschen Kollegen zusammenzuarbeiten und sich durch englischsprachige Zeitschriften (Artikel) über internationale oder globale Entwicklungen auf dem Laufenden zu halten – oder in englischsprachigen Zeitschriften mitzuwirken.

Participants will be taken through the necessary terminology and nuance to handle client meetings in English. The basics of setting up a company in Germany will then be explained and discussed. We will cover the taxation of individuals in Germany. Finally we will practice discussing key aspects of the taxation of companies in Germany.

Die Teilnehmer werden durch die notwendige Terminologie und Nuancierung geführt, um Kundengespräche auf Englisch zu führen. Anschließend werden die Grundlagen der Firmengründung in Deutschland erläutert und besprochen. Wir werden uns mit der Besteuerung von natürlichen Personen in Deutschland befassen. Abschließend üben wir die Diskussion über zentrale Aspekte der Besteuerung von Unternehmen in Deutschland.

General Engagement Terms / Client Meeting:

Die Lehrgangsbedingungen werden mit der Anmeldung anerkannt.
Die Datenschutzbestimmungen finden Sie unter www.fsb-fachinstitut.de.

FSB GmbH FACHINSTITUT FÜR STEUERRECHT UND BETRIEBSWIRTSCHAFT · Littenstraße 10 · 10179 Berlin ·
Telefon: (030) 8871 930 · E-Mail: info@fsb-fachinstitut.de · www.fsb-fachinstitut.de

- Key excerpts from general engagement terms
- General points covered in first client meetings
- Nuances and pleasantries – Etiquette for meetings as well as phone calls and emails

Setting up a business in Germany

- Purchase of shares or assets
- Subsidiary vs. branch
- Legal forms
- Employing staff - Payroll tax, etc.

Taxation of Individuals

- Tax liability
- Income categories and tax rates
- Losses
- Other unique factors

Taxation of Companies

- Corporations vs. Partnerships
- Applicable taxes

Taxable income and losses

* Elaine is originally from New York State. In addition to being a native English speaker, Elaine is fluent in both Spanish and German. She has studied Economics and business and has practical work experience in the fields of International tax law and transfer pricing.

* Elaine stammt ursprünglich aus dem Staat New York. Sie ist nicht nur englische Muttersprachlerin, sondern spricht auch fließend Spanisch und Deutsch. Sie hat Wirtschaft studiert und verfügt über praktische Berufserfahrung in den Bereichen Internationales Steuerrecht.

**Die Lehrgangsbedingungen werden mit der Anmeldung anerkannt.
Die Datenschutzbestimmungen finden Sie unter www.fsb-fachinstitut.de.**

FSB GmbH FACHINSTITUT FÜR STEUERRECHT UND BETRIEBSWIRTSCHAFT · Littenstraße 10 · 10179 Berlin ·
Telefon: (030) 8871 930 · E-Mail: info@fsb-fachinstitut.de · www.fsb-fachinstitut.de